

Le Chili annonce la création de la Société nationale du lithium



La Havane, 22 avril, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a annoncé à Santiago les termes généraux de la politique nationale du lithium, qui comprend la création d'une entreprise d'État et une collaboration public-privé dans l'exploitation de ce minéral.

S'exprimant à la radio et à la télévision nationale, Gabriel Boric a décrit les importantes réserves d'"or blanc" du pays comme une opportunité de croissance économique qui ne se reproduira probablement pas à court terme.

Il a souligné que le métal mou n'est actuellement exploité que dans les salines d'Atacama, dans le nord du Chili, et que même là, il représente déjà 30% du volume mondial.

En outre, il existe au moins 60 autres salines et lagunes dans tout le pays, et des explorations seront menées pour déterminer leur potentiel d'extraction, ainsi que les zones protégées où il n'y aura pas d'activités productives.

Ces lieux, a-t-il déclaré, "ne sont pas seulement du lithium, ce sont des personnes, des communautés, des eaux désertiques, des maisons de culture millénaire et des témoins du passé, et c'est pourquoi nous les préserverons pour un avenir meilleur".

Gabriel Boric a expliqué que la politique nationale repose sur cinq points fondamentaux pour atteindre les objectifs.

Le premier, a-t-il expliqué, est que l'État participera à l'ensemble du cycle de production de ce minerai, en créant une société nationale du lithium. Deuxièmement, les efforts d'exploration, d'exploitation et de valorisation seront basés sur une collaboration public-privé.

Le troisième point de ce programme est de progresser dans l'utilisation des nouvelles technologies pour minimiser l'impact sur les écosystèmes et promouvoir la recherche à travers un réseau pour la protection des plaines salées, afin de respecter les engagements pour les objectifs de 2030.

Quatrièmement, le président a affirmé que ce développement se fera avec la participation et l'implication de toutes les communautés entourant les zones d'extraction.

À cet égard, il s'est engagé à commencer ce processus par une réunion personnelle avec le Conseil des peuples de l'Atacama.

Enfin, le cinquième point consistera à promouvoir non seulement l'extraction et la conservation, mais aussi la création de produits à base de lithium à haute valeur ajoutée.

Dans le cas d'alliances avec des entreprises privées, l'État chilien sera toujours le partenaire majoritaire et, à cette fin, au cours du second semestre de cette année, le projet de loi visant à créer l'entreprise nationale sera transmis au Congrès, a déclaré le président.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320425-le-chili-annonce-la-creation-de-la-societe-nationale-du-lithium>



Radio Habana Cuba